

JOHN W.BARNES



John Barnes est le cofondateur et l'éditeur du magazine Cavallino, consacré à l'histoire de Ferrari, qui en est à sa 40e année de publication. Il est également le fondateur et l'organisateur du Cavallino Classic à Palm Beach, en Floride, qui en est à sa 28e édition, un événement pour Ferrari et voitures de sport classiques de toutes marques. Pour notre plus grand plaisir, John traversera l'Atlantique pour venir officier, pour la première fois, dans ce concours «à la Française».

John Barnes is the co-founder and publisher of Cavallino magazine, on the history of Ferrari, now in its 40th year of publication. He is also the founder and organizer of the Cavallino Classic in Palm Beach, Florida, now its 28th year, an event for Ferraris and classic sports cars of all marques. For our pleasure, John will cross the Atlantic to come and officiate for the first time in this «à la Française» concours.